



Le Saint-Siège

DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II AUX GRANDS RABBINS D'ISRAËL

Vendredi 16 janvier 2004

Messieurs,

Je me réjouis que vous soyez venus à Rome pour assister au Concert de Réconciliation au Vatican, et je suis heureux de vous présenter aujourd'hui mes chaleureuses et cordiales salutations. Au cours des vingt-cinq ans de mon Pontificat, je me suis efforcé de promouvoir le dialogue entre juifs et catholiques et d'encourager entre nous une compréhension, un respect et une coopération toujours plus grands. En effet, l'un des moments-clés de mon Pontificat demeurera toujours le pèlerinage jubilaire que j'ai accompli en Terre Sainte, qui a été marqué par des moments intenses de souvenir, de réflexion et de prière au Mausolée de Yad Vashem, et au Mur des Lamentations.

Le dialogue officiel établi entre l'Eglise catholique et le grand Rabinat d'Israël est un signe de grande espérance. Nous ne devons épargner aucun effort en vue d'oeuvrer ensemble pour édifier un monde de justice, de paix et de réconciliation pour tous les peuples. Puisse la Divine Providence bénir notre travail et le couronner de succès!